

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur peneliti panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunianya kepada peneliti sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat serta salam semoga tercurah limpahkan kepada Nabi Muhammad SAW, semoga Hidayah Allah juga diberikan kepada sanak saudara dan para sahabat serta seluruh muslimin di muka bumi ini.

Adapun judul dari penelitian ini berjudul “Dampak Peternakan Ayam Terhadap Kondisi Lingkungan dan Sosial Ekonomi Masyarakat di Desa Sukajaya Kecamatan Cimerak Kabupaten Pangandaran”. Penyusunan skripsi ini ditujukan dalam rangka memenuhi salah satu syarat mengikuti sidang skripsi di Program Studi Pendidikan Geografi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi.

Adapun penyusunan skripsi ini adalah mengenai dampak peternakan ayam terhadap kondisi lingkungan dan sosial ekonomi masyarakat di Desa Sukajaya Kecamatan Cimerak Kabupaten Pangandaran, tentang bagaimanakah proses pengaruh dan dampak dari aktivitas peternakan ayam terhadap kondisi lingkungan dan sosial ekonomi masyarakat di Desa Sukajaya Kecamatan Cimerak Kabupaten Pangandaran. Penulisan skripsi ini menggunakan metode deskriptif kuantitatif dan menggunakan teknik observasi lapangan, teknik wawancara, studi dokumentasi, dan wawancara untuk mengumpulkan data, serta menggunakan persentase untuk pengolahan data yang diperoleh dari penelitian baik pengamatan langsung ataupun data hasil wawancara dengan responden di lokasi penelitian.

Adapun sistematika penelitian ini, sebagai berikut :

1. BAB 1 merupakan Pendahuluan yang berisi latar belakang masalah, rumusan masalah, definisi operasional, tujuan penelitian dan manfaat penelitian.
2. BAB 2 merupakan tinjauan teoretis yang berisi kajian pustaka, hasil penelitian yang relevan, kerangka konseptual, dan hipotesis penelitian.
3. BAB 3 prosedur penelitian yang berisi metode penelitian, variabel penelitian, populasi dan sampel, teknik pengumpulan data, instrument penelitian, teknik analisis data, langkah-langkah penelitian, serta waktu dan tempat penelitian.
4. BAB 4 berisi hasil penelitian dan pembahasan terdiri dari kondisi geografi daerah penelitian, deskripsi hasil penelitian, pembuktian hipotesis dan pembahasan.
5. BAB 5 berisi tentang kesimpulan dan saran hasil penelitian sebagai rekomendasi bagi peneliti sebelumnya. Penulis menyadari bahwa dalam skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, maka dari itu kritik dan saran yang bersifat membangun sangat penulis harapkan demi perbaikan selanjutnya. Demikian penulis sampaikan dengan segala kerendahan hati penulis mempunyai harapan semoga skripsi penelitian ini dapat bermanfaat bagi penulis dan pembaca.

Tasikmalaya, 20 Mei 2024

Penulis,